

長老会員の懇親会 いちょう会 2010

今年も恒例の夏季懇親会が、8月29日(日)、「割烹千代田」で開催された。この会は浦高ソフトテニス部麗和会のより活性化を図るべく、当初は6期~10期迄の極く年次の近い会員が集まって親睦を図り、その後、毎年、還暦を迎えた年次の会員を呼び掛けながら、次第に懇親の輪を広げ、さらに数年前から名古屋さん(中46)を始め大先輩諸氏の出席を得て、より賑やか、盛大な会に育ってきたものである。暫らくは会の名前も無かったが、いつの間にか「いちょう会」が通称となり、今日に至っている。今年は外出する事が苦痛となるような記録的な暑さの毎日で、当日も熊谷で37度を記録した猛暑日であったが、そんな中を嬉しいことに19名の仲間が集まった。定刻には全員が集まり浦田氏(18回)の司会進行でスタート。世話人を代表して村田(10回)の挨拶、そして今や、この会の乾杯に欠かせないサッポロビールで名古屋氏の音頭で楽しい懇親会が開催された。

今回の初参加者は6月までソニーの副社長として大活躍の大根田氏(16回)である。その自己紹介の中で、若い時とはいえ、ゴルフハンデ5の腕前とのことに、皆、吃驚仰天!大変な大物が現れたものである。盛況の中で、鈴木理事長(25回)から、会費・寄付のお礼並びに現役の現況、麗和会の活動報告があり、更に田中氏(5回)のテニス談義、五十嵐氏(6回)のウォーキング談義、加納氏(8回)の健康談義、等々各氏のユニークな話を楽しんでいるうちに、いつの間にか予定していた2時間がきてしまった。今回から諸般の事情により従来夜の懇親から昼に変更したが、料理、酒ともに満足したもので大事な懇親会を盛り上げてくれた。「千代田さん」有難う。

今回、都合により参加出来なかった皆様、来年はぜひ「千代田」でお会いしましょう!
最後にこの会の諸準備にお手数をお掛けした浦田氏に改めてお礼申し上げます。

出席者(敬称略)

名古屋(中46)、田中(高5)、五十嵐・半田・川北(6)、秋山・松田(7)、榎本・加納(8)、池田(9)、村田(10)、野口(11)、山田(12)、佐々木(13)、宮下・村松(15)、大根田(16)浦田(18)、鈴木(25)

村田(10回)記



